

2025(令和7)年度 第5号

りんぽかん

隣保館だより

発行 豊後大野市隣保館

〒879-6441

豊後大野市大野町田中74番地1

TEL 0974-34-3603



こんにちは、隣保館です

9月1日は「防災の日」です。この日は、1923年関東大震災が発生したことを受け、国民の防災意識を高めるために制定されました。この機会に災害への備えをしておきましょう。

9月になると台風の接近が多くなり、また各地で地震活動も起きています。防災マップや防災ガイドなどを活用して、安全にお過ごしください。



人権講座を開催しました

第1回人権講座を7月10日に開催しました。市人権問題
講師団の後藤宏文さんを講師に迎え、「寝た子を起こすな」
論をはね返そう～部落差別問題についての正しい理解と認
識を深めるために～と題して講演いただき、72人の参加者
が学びを深めました。



「寝た子を起こすな論」は、部落問題に対する「無知・無
関心」を招くとともに、差別に加担し容認する人々をつくり出し、結果として部
落差別を温存助長しかねない主張となってしまうことや、正しい理解と認識を深
めるために、歴史的背景や現状を知ることが大切なことなどを学びました。

参加者より「そっとしていても、差別はなくならない。啓発していくことが必
要」、「『差別』の反対は『尊敬』の言葉が心に残った」等の感想を多く頂きました。後藤先生のお話は参加したみなさん強く響いたのではないでしょうか。これからも一人ひとりが差別解消の努力を続けていくことが大切です。※次回の人権講座は10月18日に開催されます。



隣保館だよりは豊後大野市ホームページ (<https://www.bungo-ohno.jp>) でもご覧になれます。
ホームページの分野別 → 教育・文化・スポーツ・人権・男女共同参画 → 人権 → 隣保館 →
隣保館だより の順にクリックしてください。

手作りボッチャで楽しくゲームをしました

7月の出前隣保館では社会福祉協議会大野支部の協力のもとでボッチャを手作りしてゲームをしました。

ボッチャは赤6個、青6個、白1個の計13個のボールで行います。

まず、小石を250g袋に詰めます。きちんと計るのはけっこう難しいです。詰めた袋を丸い形に整え、次に新聞紙をくしゃくしゃにして、詰めた袋に巻き、丸くしていきます。これは手の運動になります。丸くするには何度も握って丸い形にします。次にテープを貼り付けます。テープも小さく切って貼るのがうまく丸にするコツだそうです。

手作りのためいろんな形になり、思うように転がりませんが、皆さん、楽しくゲームをしていました。



出来上がり



出前隣保館（まちなかサロン）では年間を通じて健康体操や日常生活に役立ついろいろな講話、季節の工作などを行っています。

七夕飾りをしました

今年も七夕飾りを設置しました。出前隣保館参加者、まちなかサロン参加者、児童館の子どもたちが、それぞれ短冊に願いを書きました。「世界が平和ありますように」や「健康第一」、子どもたちは「将来〇〇になりたい」や「スポーツで全国大会に行きたい」等の願いがありました。 みんなの願いが叶いますように。



- | | |
|---------------------|-----------------------|
| 2日（火）手編み教室（10時～） | 16日（火）ヨガ教室（18時～） |
| 9日（火）料理教室（9時30分～） | 17日（水）書道教室（18時30分～） |
| 10日（水）合同交流会（9時30分～） | 18日（火）メンズキッチン（9時30分～） |